



2020年

vol.4 184号

国際ロータリー第2830地区

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー (アラバマ)

ガバナー 沼田 廣 (青森RC)

地区スローガン『共に変化し行動しよう』

八戸西ロータリーカラブ会報

第184回例会 2020年2月27日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 本日担当 ロータリーの友勉強会

▶司会 島浦 理 SAA ▶ビジターなし ▶四つのテスト 小笠原信子 会員



四つのテスト 唱和
小笠原信子 会員

■ 会長要件 (工藤威美子 初代会長)



皆さんこんにちは。久しぶりにこの場所に立たせていただきました。机期間中は皆様には大変お世話になりました。とくに2月17日(月)には大鳴さんのデイリーサービスセンターほっとハウスさんの所をお借りしました。それと認定こども園「木の実園」の園児さん16名の皆様にも手伝っていただき、本当にホットな気持ちになりました。今、コロナウイルスの件で世界的規模で大変なことになっております。これは、自分を自分自身で守ることが大事ではないかと思っております。基本的には手洗いとうがいです。私は普段から手を充分に洗います。それと、消毒です。自己防衛だけでなく。よその方にもし万が一病気を移すことになればという気持ちが先に立ちます。ですから、常に気をつけております。私も3日前に消防省から、大きな会議が中止になりました。また、来月13日から岡山と岩国での慰問の計画がありました。中止ではなく延期になりました。もう一つ、2月29日(土)青森刑務所での慰問は、八戸の机研賛会の皆様は信頼しておりますので、延期はしませんと言っていただき、ありがとうございます。今こうして、きざん八戸さんでお食事をいただけることを感謝です。

～誕生日プレゼント～



初代会長工藤さんより
村岡会員へ

2月11日生まれで34才になりました。(若い～)先日机を見させていただき、非常に感動いたしました。私の仕事は伝統産業を扱っているもので、後世に繋げていく事の難しさを日々感じております。私どもの業界は昨年は厳しく、だいぶ廃業が多くあり、これから30年先はどうなるのか?私のモットーは「初志貫徹」。これから着物を残していくと決めておりますので、どうか皆様、今後ともよろしくお願ひいたします。

■ 幹事報告 (大鳴 泰雅 幹事)



- 十和田 RC 創立 60周年記念式典・祝賀会
4月11日(土) 13:00 ~ 十和田富士屋グランドホテル
- 八戸北 RC 創立 50周年記念式典・祝賀会
4月18日(土) 八戸プラザホテル
- 八戸南 RC 創立 45周年記念式典・祝賀会
4月19日(日) 八戸パークホテル

■ 出席報告 (藤井美保子 会員)



第184回例会 2月27日(木)
会員総数 35名
本日出席者数 14名
出席率 40%

村岡・小笠原(美)・島浦・工藤(威)
小笠原(信)・田中・木村・新戸部
大鳴・小林・小芝・中村・藤井



■ ニコニコ BOX (中村 ユミ子 会員)



大島 泰雅 幹 事:先週はばたばたして充分なホスト役がはたせず申し訳ありませんでした。えんぶり研鑽会、このみ園の皆さん、コトさん、タテサカさん本当にありがとうございました。

村岡 徹弥 会 員:誕生日のお祝いありがとうございます! (2,000円)

小笠原美千代 会 員:今日も皆さんにとりまして良い日でありますように! (1,000円)

島浦 理 会 員:最近ロータリー欠席しがちですが、出席できるように頑張ります。(1,000円)

工藤威美子 会 員:コロナウイルスで毎日が不安です!!自分で自分を守りましょう!!

小笠原信子 会 員:コロナウイルスを乗り越えて行けますように。

田中 久一 会 員:毎日のニュースはコロナだけ。手洗い等体に気をつけよう!!

木村 幸吉 会 員:新型コロナウイルスで宴席のキャンセル多数でており大変です。

新戸部弓子 会 員:机の応援ありがとうございました。明後日は青森刑務所に慰問です。

小林 周子 会 員:朝突然の雪でびっくりしましたが溶けたのでよかったです。今日は早退させていただきます。よろしくお願い致します。

小芝 道子 会 員:マスク嫌いの私がマスクをしています。

中村ユミ子 会 員:先日のえんぶり鑑賞会とてもよかったです。えんぶり研鑽会、歌手の方々の素敵なお声ご苦労さまでした。保育園の園児達もとてもかわいかったで~す。

藤井美保子 会 員:ロータリーの皆様、えんぶりの時はありがとうございました。2月18日には新聞に載ってうれしかったです。

(合計 8,000 円)

■ 小笠原美千代 会員



コロナウイルスの予防として、わざわざ中国の深圳の病院で勤めている友人からのメールが来ておりまので、お知らせいたします。この方は博士号を持っている先生です。

- もし風邪を引いて鼻水と痰が出る時はコロナウイルスではありません。
- コロナウイルスに罹っている方は乾いた咳がでるだけです。

- コロナウイルス菌は、熱に弱く 26°C ~ 27°C で死滅しますから、たくさんのお湯を飲んでください。
- 予防として、体の熱エネルギーを維持してください。それと生姜を食べ、運動してください。
- もしコロナウイルスに罹った場合は、体の熱エネルギーを上げるために厚着をして、生姜スープを食べて下さい。
- 特に、生姜、ニンニク、胡椒などを食してください。それと酸っぱいもの、苦いものを食べて下さい。
- 寒い地域には行かないでください。
- コロナウイルスの潜伏期間は 27 日間と思って下さい。
- お風呂とカテキンが有効とのことです。

■ 村岡 徹弥 会員



皆様ロータリーの友 2月号を見てください。

- 3 頁に RI 会長マーク・ダニエル・マローニー氏の福島での滞在記録が載っております。
- 5 頁には「二月は平和構築と紛争予防月間です」
- 16 頁の高校生 1 万人署名活動のスローガンは「ビリヨクだけどムリヨクじゃない」。これからもこのスローガンを胸に活動していきます。
- 51 頁には下記の通りです。

Annotation	
地区補助金 (District Grants)	ロータリー財團の使命に当てる活動を支援するために、地区に一括で支払われる補助金です。比較的短期で小規模なプロジェクトに使用されます。プロジェクトのために柔軟に活用できる補助金であり、その全額は地区財團活動資金 (DDF) の配分によって賄われます。
ロータリー・リーダーシップ研究会 (Rotary Leadership Institute)	1992年にアメリカ・ニュージャージー州(第 7510 地区)で、デビット・リンネット元 RI 理事の提案で始めた研修組織です。ロータリアンの知識を啓発し、将来の指導者養成を目的としています。
会長エレクト研修セミナー (presidents-elect training seminar)	クラブ会長エレクトのために毎年実施される研修です。開催時期は 2 月または 3 月。主な目的はクラブ会長エレクトが責務について学び、ガバナー補佐とともに目標設定にあることです。



・会 長 田 沢 英 治	・例 会 場 きざん八戸 (0178) 70-1155
・幹 事 大 嶋 泰 雅	・例 会 日 木曜日 12:30~13:30
・副 会 長 蛇 口 和 憲	・事 務 局 (株)STARS 内 (0178) 51-8642